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えがみ歯科 江上圭 

 

今回 PHIJのセミナーに参加させてもらい、ペリオドントロジーにつ

いてやインプラントなどエビデンスや歴史など幅広い知識を得るこ

とができました。 

参加されている先生も志高く、一緒にセミナーを受け刺激になりま

した。 

つきやま歯科のように医院全体がもっと成長していけるように頑張

っていきたいと思います。 

 


